



Ven crisis constitucional

Al reiterar su rechazo a la reforma judicial, la jueza de Distrito Isaura Romero Mena aseguró que en México ya hay una crisis constitucional.

“Sin duda, una afrenta a la independencia judicial. Creo que ya estamos dentro de una crisis constitucional. Mi total rechazo a la reforma”, dijo en entrevista

con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**.

La encargada del Juzgado Cuarto de Distrito en Materia Administrativa en el estado de Jalisco fue seleccionada en el proceso de insaculación en el Senado y, por ende, cesada de su puesto.

Reiteró que la lucha de los trabajadores del Poder Judicial no es por puestos, sino por el riesgo en general que la reforma conlleva.

— De la Redacción



Sin duda una afrenta a la independencia judicial. Creo que ya estamos dentro de una crisis constitucional. Mi total rechazo a la reforma.”

ISAURA ROMERO
JUEZA DE DISTRITO